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ВООО "Семёновс ом"
жатве прист пили 30

ав ста. Начали здесь
с бор и овса, ячмень в хозяй-
стве не сеяли, а пшеница еще
не подошла. На поле за быв-
шей берлинс ой фермой с обе-
да вышли нес оль о омбай-
нов. Видно, что овёс сильно
полё .

Прошло совсем немно о
времени, и поле заполнилось
пожнивными остат ами, из б н-
еров омбайнов полилось зер-
но ново о рожая. Отходы об-
молота зерна разлетались на
мно ие метры от работающей
техни и...

От поля с омбайнами то и
дело отъезжали КамАЗы, р -
жённые зерном. С дв мя ом-
байнерами - дв мя Але сеями
- нам по оворить далось. Тех-
ни а толь о что вышла в поле,
и потом им приходилось ос-

Старт -
на берлинс их полях

30 ав ста в ООО "Семеновс ом" прист пили бор е зерновых

танавливаться, чтобы что-то
подладить, отре лировать. По-
степенно же всё войдёт в ритм.
У Але сея Перминова омбай-
нерс ий стаж по а не вели ,
хотя в целом в семёновс ом
хозяйстве он работает давно.
Был о да-то сварщи ом, сей-
час же занят на всех этапах се-
зонных работ - за отов е ор-
мов, бор е рожая. Але сей
Ев еньевич оворит, что пере-
брался с семьёй в райцентр, но
всё равно продолжает работать
в семёновс ом хозяйстве. На
свой омбайн "Полесье" Але -
сей Перминов сел с хорошим
настроем на нынешнюю жатв .
Он отмечает, что зерно всё-
та и немно о влажновато, но
бирать е о надо, ведь же
осень на дворе.

А вот Але сей Вениаминович
Крестинин за шт рвалом ом-
байнов тр дится мно о лет.

Даже точно не может с азать,
с оль о, то ли 52-ю осень, то ли
же 53-ю. Тр диться в олхозе
села Краснояр а начал в 1971
од , о да ем было все о 16.
И все эти оды ажд ю осень
работал на жатве. Та что на
омбайне Але сей Вениамино-
вич, можно с азать, полве а.

-Раньше не та ие были
омбайны, - замечает Але сей
Крестинин. - Сейчас "Полесье",
на отором я работаю, совсем
др ое дело. Хорошая техни а,
мощная. А то, что овёс на этом
поле полё ший, та ниче о
страшно о, всё берём, а надо.
На омбайнах есть стеблеподъ-
ёмни и. Для себя я мысленно
наметил, что еще две осени
должен поработать на жатве.

Ка оворит р оводитель
хозяйства Р слан Чапанов, в
прошлом од в начале бор и
зерно было ораздо с ше, чем

Жатва зерновых, ль-
минационный этап в
полевых работах, в

сельхозпредприятиях
района началась в
онце ав ста с бор-
и ячменя и ороха.
КФХ и предприятия
ждали, о да подой-
дёт пшеница. Се одня
бор а идёт полным
ходом. У а рариев
настал тот момент,
о да они рады аж-
дом по ожем дню,
стараются выстроить
работ та , чтобы

использовать ясные
дни по ма сим м .
Ведь наша сибирс ая
осень - апризная и
переменчивая

нынче. Но времени на ожида-
ния же нет, площадь зерновых
полей в хозяйстве не малень-
ая. Помимо овса и пшеницы

семёновцам предстоит брать
масличн ю льт р рапс.

Людмила МАКАРОВА

С 1 сентября стартовала подпис а
на “Сельс ю правд ” на первое пол одие 2024 ода во всех почтовых отделениях

Вы все да можете выписать азет и в реда ции “СП” по цене 69 р блей за один месяц,
если б дете забирать ее сами

Але сей Перминов

Але сей Крестинин



5 сентября 2023 .2 «СЕЛЬСКАЯ ПРАВДА»

В администрации районаВыборы-2023

Оплачено из средств избирательно о фонда адидата в деп таты
Д мы Зырянс о о района Пивоварова Ни олая Ни олаевича

10 сентября -

Единый день олосования

На этой неделе выборная
тема - лавная, несмотря на то,
что в Едином дне олосования
10 сентября нас частв ют не
все жители района, а толь о зы-
рянцы, оторые олос ют на из-
бирательном част е №424 в
онцертном зале "Рад а" и жи-
тели Миш тина. Первые выби-
рают деп тата Д мы Зырянс о-
о района по 15-м одномандат-
ном избирательном о р ,
вторые - деп тата Совета Д б-
ровс о осельс о опоселенияпо
Миш тинс ом дв хмандатном
избирательном о р .

В самом начале совещания
лава района Але сей Мочалов
предоставил слово председате-
лю территориальной избира-
тельной омиссии Ви тор Ма -
симч , оторый отметил, что
эти избирательные част и о-
товы олосованию.

Заодно Ви тор Артемович
напомнил лавам поселений, на
чьей территории проходят вы-
боры, что с 30 ав ста старто-
вало досрочное олосование,
по 5 сентября в лючительно
избиратели смо т про олосо-
вать в территориальной избира-
тельной омиссии, а с 6 по 9
сентября - непосредственно в
част овых избирательных о-
миссиях - с 16 до 20 часов. Это
для тех, то не сможет прийти
на избирательный часто в
день олосования. Та же мож-
но про олосовать онлайн на
портале "Гос сл и" в день вы-
боров, желающие же есть, со-
общил Ви тор Артемович. Ма-
ломобильные избиратели, по-
жилые и больные люди, мо т
заявить до 14 часов 10 сентяб-
ря в избир ом стно (по теле-
фон , через соседей) или пись-
менно о том, чтобы ним при-
ехали члены избирательной о-
миссии с переносной рной. Это
та называемое олосование на
дом . Напомнил лава избир о-
ма всем и о "дне тишины" 9
сентября, о да вся ая а итация

запрещена. Особо остановился
Ви тор Артемович на безопас-
ности проведения процед ры
выборов: на избирательных ча-
ст ах на ан не и в день выбо-
ров б д т работать видео аме-
ры, деж рить сотр дни и поли-
ции. Не менее важно, чтобы в
день выборов на избиратель-
ных част ах была обеспечена
бесперебойная связь и подача
эле троэнер ии…

Жатва
набирает обороты

По а избирательные омис-
сии отовятся выборам, в рай-
оне вовсю идет борочная ам-
пания, в жатв в лючились 15
хозяйств из 20, занимающихся
растениеводством, доложила
лаве района р оводитель от-
дела по социально-э ономичес-
ом развитию села Светлана
Ч ч ова. На тро понедельни-
а 4 сентября зерновые были
браны с 17 процентов площа-
дей, валовый сбор зерна соста-
вил 13085 тонн, средняя рожай-
ность - 23-25 центнеров с
е тара. Фермеры и сельхоз-
предприятия жн т та ие льт -
ры, а пшеница, ячмень, овес,
орох же бран. Р оводитель
сельхозотделаотметила, что ро-
жайность зерновых ниже в тех
хозяйствах, на полях оторых
прошел рад, или в июне вооб-
ще не было дождей. Але сей
Геннадьевич спросил Светла-
ны Ч ч овой, везде ли работа-
ют с шильные омпле сы, ответ
был твердительный. Интересо-
вало та же лав , во всех ли хо-
зяйствах имеются механизато-
ры в полном омпле те. Ведь
одновременно с жатвой надо
вести вспаш зяби подб д щий
рожай. Светлана Геннадьевна
обещала выяснить этот вопрос.

Планы по инициативном
бюджетированию

На совещании в понедель-
ни не толь о подвели ито и
прошедшей недели, но и обс -
дили планы сельс их поселений

К выборам отовы
по частию в про рамме "Ини-
циативное бюджетирование".
ГлаваМихайловс о о поселения
Оле Ерма ов планир ет под о-
товить заяв по ремонт доро-
и в Т ае, той, что ведет лад-
бищ . В Д бровс ом поселении
д мают над прое том по лич-
ном освещению в Д бров е -
напротив здания местной ш о-
лы, с азала лава ТатьянаМожи-
на. В Зырянс ом сельс ом по-
селении, с орее все о, это б -
д т площад и ТКО на нес оль-
их лицах в райцентре, доло-
жил е о лава Владимир Зав о-
родний. У лавы Чердатс о о
поселенияМариныЯт иной есть
планы по ремонт ладбища в
Илов е. Время, чтобы в деталях
обд мать все прое ты, есть, но
пора же вст пать в а тивн ю
фаз этой работы.

О диспансеризации
населения

Завершилось совещание
подведением промеж точных
ито ов по диспансеризации на-
селения. Ка с азал Але сей
Геннадьевич Мочалов, за пос-
ледние недели мы немно о
подтян лись, но по а по дис-
пансеризации наш район нахо-
дится даже не в золотой сере-
дине среди др их м ниципаль-
ных образований. Межд тем,
диспансеризация - одно из ос-
новных направлений нацио-
нально о прое та "Здравоохра-
нение", она абсолютно бес-
платна для населения, а лав-
ное - бла одаря проводимом
с ринин можно выявить се-
рьезные заболевания на ран-
них стадиях. Ка выяснилось, на
се одняшний день плохо про-
шли диспансеризацию сотр д-
ни и м ниципальных чрежде-
ний, подведомственных адми-
нистрации. Поэтом лава рай-
она обязал р оводителей по-
работать со своими сотр дни-
ами, предоставить им время
для посещения Зырянс ой рай-
онной больницы.

Наталья
ИВАНОВА

Томс ая область
отова вст плению в сил ново о

за она о та си

Перво о сентября вст пил в сил новый федераль-
ный за он о работе ле ово о та си, оторый изменя-
ет систем о азания сл по перевоз е пассажиров и
ба ажа. По данным Минтранса и Минцифры России,
Томс ая область вошла в пятер наиболее под отов-
ленных ре ионов вст плению в сил ново о за она о
та си. Под отовительная работа шла с февраля по до-
рожной арте, твержденной заместителем берна-
тора Томс ой области по э ономи е Андреем Антоно-
вым. Департамент лицензирования и ре ионально о о-
с дарственно о онтроля Томс ой области провел р -
лый стол с частием представителей всех р пных та -
сопар ов Томс ой области, р оводителей сл жб за-
аза та си ("Янде с.Та си", та си "Ма сим") и медицин-
с их ор анизаций, проводящих предрейсовый медос-
мотр водителей та си. Наиболее представительная
деле ация была от "Янде с.Та си", отор ю воз лавил
р оводитель всех прое тов "Янде са" в Сибири Але -
сандр Ледовс их.

Начальни департамента лицензирования и ре ио-
нально о ос дарственно о онтроля Томс ой области
Але сандр Деев обратил внимание, что же сам фа т
появления ново о за она величил число ле ально
работающих та систов на территории Томс ой облас-
ти с 1373 на середин июля до 2773 в настоящее вре-
мя, то есть более чем в два раза. Департамент обра-
ботал все заявления перевозчи ов та си, обративших-

Ре ион

ся за пол чением разрешений. Участни и р ло о стола
обс дили поэтапность введения ново о федерально о
за она, чтобы не доп стить рост цен на та си и сделать
сл и ле ово о та си более дост пными и омфорт-
ными для пассажиров. Сам за он не пред сматривает
ре лирование цен на сл и.

Але сандр Деев обратил внимание представителей
сл жб за аза та си, оторые фа тичес и формир ют
цены на поезд и, что се одня нет ни а их оснований
для стремительно о роста тарифов на та си. Цена на
та си формир ется сл жбой за аза та си, исходя из
тр дозатрат водителя и та сопар а, по одных словий,
времени с то , праздничных и выходных дней, оли-
чества свободных автомобилей та си на момент вы-
зова, расстояния поезд и и др их фа торов. Во избе-
жании возможно о рез о о роста цен департамент до-
полнительно направил обращение в правление Фе-
деральной антимонопольной сл жбы Томс ой об-
ласти, чтобы правление из чило сит ацию и мо ло
провести профила тичес ие мероприятия в отноше-
нии сл жб за аза та си, занимающих доминир ющее
положение на рын е ле овых та си Томс ой области
("Янде с.Та си", та си "Ма сим").

Напомним, в соответствии с изменившимся феде-
ральным за онодательством с 1 сентября ос дарствен-
ное разрешение на работ в сфере ле о о та си мо-
т пол чать не толь о ор анизации, индивид альные

предприниматели, но и раждане, работающие в спе-
циальном нало ом режиме ("самозанятые"). Кроме то о,
ос дарство б дет онтролировать не толь о работ пе-
ревозчи ов (та сопар ов), водителей та си, но и сл жб
за аза та си (а ре аторов). Главная цель за она - сде-

лать поезд и на ле овом та си безопасными и ом-
фортными для пассажиров и ма симально ле ализо-
вать рыно о азания та их сл . При этом ос дар-
ственное разрешение на работ та си бесплатно и
оформляется в эле тронном виде.

В этом од более 200 ст дентов
пост пили в медицинс ие в зы

по целевом набор

Облздрав продолжает работ по привлечению ме-
дицинс их адров в чреждения ре ионально о здраво-
охраненияпонациональном прое т "Здравоохранение".

В новом чебном од 223 ст дента и ординатора
начали об чение в Сибирс ом мед ниверситете и фи-
лиале Перво омос овс о о ос дарственно омедицин-
с о о ниверситета им. Сеченова в Тюмени с послед -
ющим арантированным тр до стройством в выбран-
ные ими медицинс ие ор анизации Томс ой области.
После о ончания об чения по целевом до овор 136
молодых врачей б д т тр до строены в больницы и по-
ли лини и Томс а, 87 - в районные мед чреждения. В
ординат ре ст денты б д т об чаться по направлениям
"а шерство и ине оло ия", "анестезиоло ия", "офталь-
моло ия", "детс ая стоматоло ия", "он оло ия" и др им.

“Впервые в этом од целевое об чение врачей
б дет проходить, в том числе за пределами Томс ой
области. По пор чению бернатора Владимира Маз -
ра мы до оворились о сотр дничестве с филиалом
мос овс о о мед ниверситета имени Сеченова”, - от-
метил начальни департамента здравоохранения Том-
с ой области Роберт Фидаров.

Уважаемые жители Зырянс о о района,
доро ие земля и!

Я, Пивоваров Ни олай Ни олаевич, принял решение выдви-
н ть свою андидат р в деп таты Д мы Зырянс о о района по
след ющим соображениям.

1. Мне небезразлична с дьба Зырянс о о района, в отором
я родился и вырос.

2. Имею специальное высшее образование в области ос -
дарственно о и м ниципально о правления, в 2008 од о он-
чил Сибирс ю а адемию ос дарственной сл жбы.

3. Имею стаж м ниципальной сл жбы 21 од, трижды всена-
родно был избран лавой Чердатс о о сельс о о поселения, в
2015 од был избран лавой Зырянс о о района, можно с а-
зать, последний всенародно избранный лава. За мой период
работы в ор анах власти я на всех ровнях отстаивал интересы
моих избирателей.

4. Имею опыт работы в сфере правления.
За период работы в должности лавы района мною была

сформирована оманда единомышленни ов, налажена дисцип-
лина сотр дни ов администрации. 29 января 2006 ода мной в
Д м района была представлена страте ия развития Зырянс о о
района до 2030 ода, оторая была тверждена решением Д мы
№ 1 и а т альна по настоящее время.

По о ончании сро а мое о пребывания в должности лавы рай-
она объем инвестиций в основной апитал превысил инвестиции
2015 ода в 2,6 раза и составил 286,9 млн р б. Доходы бюджета
по сравнению с 2015 одом величились в 1,7 раза с 456919 тыс.
р б. до 725238 тыс. р б. Кредиторс ая задолженность в 52,5 мил-
лиона и м ниципальный дол были по ашены полностью.

В 2019 од во всех населенных п н тах района смонтирова-
но современное личное освещение. Расходы на модерниза-
цию и апитальный ремонт объе тов ЖКХ Зырянс о о района
составили 48356,3 тыс. р б. На цели ор анизации безопасности
дорожно о движения израсходовано 70650,8 тыс. р блей.

Для создания инфрастр т ры образовательных ор анизаций
было израсходовано 28956 тыс. р блей. На апитальный ремонт
семи р пп Зырянс о о детс о о сада в 2020 од направлено
о оло 7 миллионов 800 тысяч р блей. Построен детс ий сад на
145 мест. Считаю, что омандой администрации под моим р о-
водством было сделано немало. Для частия в ос дарственных
про раммах было необходимо софинансирование из местно о
бюджета, средств в бюджете атастрофичес и не хватало. Ре-
шая вопросы ор анизации жизнедеятельности района, я ни о да
не требовал от предпринимателей района оплатить те или иные
расходы, понесенные администрацией или ее стр т рными под-
разделениями.

Ко да прист пил исполнению обязанностей лавы района, в
сентябре 2015 ода в бюджете района на заработн ю плат было
недостаточно средств в с мме о оло 2,5 млн р б. Одна о в 2019
од переходящие собственные средства бюджета района же
составляли о оло 12 миллионов, а в 2020 од - 14 миллионов.

Есть во мне еще одна черта, не брал, не бер и не давал
ни ом брать то, что "плохо лежит", поэтом в ноябре 2020
ода под фейервер и "доброжелателей" я по ин л пост лавы
района. Бюджет района оставил без дол ов и с неплохим запа-
сом денежных средств.

Все нынешние андидаты в деп таты - люди достойные, но,
если вы отдадите свои олоса за меня, считаю, что смо эф-
фе тивнее их работать в Д ме района. В отличие от них я имею
опыт работы в данной сфере, не работаю в м ниципальных и
ос дарственных чреждениях, а значит, не зависим, честен,
все да от рыт для общения.

С важением вам, Н.Н. Пивоваров
Конт.тел. 89234085181
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Образование

Большой ремонт
должен быть

завершён в сро
Деп тата Госд мыВла-

димира Само иша
встречал лава райо-

на Але сей Мочалов. Свою ра-
бот они начали с Семёнов и:
в местной ш оле апремонт
должен начаться в след ющем
од . Сейчас здесь ведётся
предварительнаяпод отовитель-
ная работа, не менее важная,
чем сам ремонт. Владимир И о-
ревич оценил эт сам ю работ .

След ющим адресом оман-
диров и деп тата Госд мы был
посело Прич лымс ий, де
ш ол после апремонта долж-
ны сдать же в этом од . В об-
щем-то, а их-то непредвиден-
ных обстоятельств, др их при-
чин том , чтобы сро сдачи
объе та сдвин лся, в Прич лым-
е нет, сделали вывод деп тат
Госд мы Владимир Само иш и
лава района Але сей Мочалов.
Само собой, побывал Вла-

димир И оревич и в Михайлов-
с ой средней ш оле, в здании
оторой рандиозный апиталь-
ный ремонт ведется с июля про-
шло о ода. Год назад после
демонтажа на первом этаже
были вс рыты полы, после зем-
ляных работ вывезена часть
р нта, на втором этаже браны

На это обратил внимание строителей
деп тат Гос дарственной Д мы
Владимир Само иш, побывавший

в районе 31 ав ста с рабочей поезд ой

старые пере ород и, снята шт -
ат р а. Здание Михайловс ой
ш олы большое по площади,
поэтом можно представить тот
объём работ, что предстояло
сделать после демонтажа.

На се одня черновая отдел-
а здания Михайловс ой ш олы
завершена. Появились новая
ровля, пласти овые о на, дви-
жется завершению отдел а
нар жной части здания. Бла о-
даря яр им отделочным мате-
риалам Михайловс ая ш ола
теперь видна с трассы издале-
а. Вн три помещений ведётся
чистовая отдел а.

Вместе с деп татом Влади-
миром И оревичем Само и-
шем, лавой района Але сеем
Геннадьевичем Мочаловым,
про рором Андреем Юрьеви-
чем Е имен о, представителя-
ми с бподрядной ор анизации
мы тоже прошли по ш оле.
Здесь же можно сориентиро-
ваться, де а ой абинет б дет,
видеть, а преобразились
спортзал и столовая, совмещён-
ная с а товым залом, а б д т
вы лядеть сан омнаты, отделан-
ные современным афелем.
ВладимираСамо ишаинтересо-
вала пра тичес и аждаямелочь

в вед щихся работах. Ка б дет
работать вытяжная система в
спортзале, а ими б д т двери
и обои в чебных абинетах,
почем при входе в них есть
неровность. Кстати, в лассах
сейчас леят обои под по рас-
. Этой работой занимается вы-

п с ни ш олы Денис Котов
вместе с женой Юлией, о ото-
рых мы же писали.

ВладимирИ оревич отметил,
что надёжно реплён ф нда-
мент спортзала, ачественно
выполнена отмост а. Но рабо-
ты предстоит ещемно о. У стро-
ителей тоже есть проблемы и

со специалистами, и с постав-
ами материалов, н жно о обо-
р дования. Этом есть свои
объяснения - большой ремонт
ш ол идёт по всей стране, про-
изводство не спевает за по-
требностями строителей. Под-
рядчи и Михайловс ой ш олы
все возни ающие проблемы
решают, в частности, по постав-
е пласти овых дверей. Б дет
доделана и оставшаяся часть
фасадных работ. Есть строите-
ли, оторые сделают входн ю
р пп , завершат работы по
теплотрассе. Приобретено та -
же о раждение, оторое по-
явится во р здания ш олы.
Но, а с азал представитель
подрядчи а, есть проблемы по
слаботочном обор дованию,
пос оль поставщи и пере р -

Главная цель приезда
деп тата Госд мы в наш
район - посмотреть, а
ведётся большой апиталь-
ный ремонт ш ол - Прич -
лымс ой и Михайловс ой -
по федеральной про рамме
"Модернизация ш ольных
систем образования". По-
добные ремонты ид т се од-
ня во мно их ре ионах
России, предпола ается, что

онц ода в стране отре-
монтир ют о оло трёх тысяч
ш ол. На модернизацию
образовательных чрежде-
ний выделяются федераль-
ные средства, поэтом
онтроль за ходом ремонта,
е о ачеством со стороны
ос дарства ведётся посто-
янный и жёст ий

жены за азами…
Деп тат Госд мы поинтере-

совался строителей, а ие опа-
сения них имеются, спевают
ли они о времени сдачи объе -
та. Строители заверили, что 30
ноября - сро сдачи объе та-
они должны правиться, разве
что мо т быть небольшие не-
додел и в сил разных причин.

С пожеланиями спехов,
дачи строителям, с большой
долей веренности, что работы
здесь под онтролем, деп тат
Госд мы Владимир Само иш
по ин л Михайлов .

Людмила МАКАРОВА

В самой ш оле тоже
расиво и ютно. Све-
ж е в ы р а ш е н н ы е

полы, чистень ие стены, на о-
торых рас ются артины мест-
ных х дожни ов, и с етящиеся
т да-сюда счастливые от пред-
в шения праздни а нарядные
ребятиш и. По словам завед -
юще о филиалом Владимира
АнтоновичаМеховича, чени ов
в ш оле в этом од немно о -
все о 17. Зато перво лассни ов
сраз четверо!

И вот праздни начался. Сна-
чала в зал при ласили перво-
лаше , их в а ратн ю лине-
еч выстроила молодень ая
чительница. Потом торже-
ственно внесли фла России,
прозв чал Гимн. Владимир Ан-
тонович зачитал при аз о за-

В первый ласс -
молодом педа о

В О неевс ой ш оле начала работать бывшая вып с ница

числении на чеб перво ла-
ше и выразил надежд , что все
они стан т ордостью ш олы.
Ребят с началом чебно о ода
поздравили председатель Д мы
Зырянс о о района Владимир
Иванович Герасимов, дире тор
ш олы, родители, старше ласс-
ни и. Эта торжественность об-
станов и еще больше силила
волнение малышей. Они р ти-
ли б еты в р ах, по лядывая
в сторон родителей, словно
ис али них поддерж и и по-
мощи. Но ответные слова пер-
во лаш и произнесли достойно.

Не меньше своих чени ов
волновалась и их чительница.
Все дело в том, что это была
первая в ее педа о ичес ой де-
ятельности линей а, первый по-
допечный ласс. Оль а Виталь-
евна К зимечева в этом од
о ончила педа о ичес ий ол-
ледж и приехала в свое родное
село же в ачестве чителя.

- Се одня меня настоящий
праздни , - оворит молодой
специалист, - очень волн юсь
перед своим первым ро ом. Но
моя мечта сбылась. Я все да
хотела работать с детьми. Д -
маю, что все меня пол чится.
Тем более что меня есть опыт-

ный читель-наставни - Свет-
лана Ни олаевна Мехович.

С жильем Оль и Витальев-
ны по а проблем нет. Живет
она своих родителей, поэтом
быт молодой чительницы мож-
но считать вполне строенным.
Уже сейчас Оль а д мает о по-
вышении свое о образователь-
но о ровня. Летом дев ш а
пост пила на заочное отделе-
ние в ТУСУР на специальность
"юриспр денция". Почем имен-
но на эт специальность? А по-
том , что в перспе тиве дев ш-
а хотела бы работать в ор а-
нах вн тренних дел - в ачестве
инспе тора по делам несовер-
шеннолетних.

Но вернемся на линей .
Несмотря на не оторое волне-
ние чени ов и чителей, тор-
жество пол чилось очень теп-
лым. Ка , собственно, и бывает
в та их вот небольших и др ж-
ных ш ольных олле тивах, де
все свои, родные, близ ие. Про-
зв чал первый в этом чебном
од звоно , и ребята вместе с
чителями отправились в свои
лассы. Я проводила перво ла-
ше и посмотрела, а они ст-
роились в своем абинете…

Татьяна ТУКШУНЕКОВА

Каждый раз, о да бываю в
О неевс ой ш оле, неволь-
но восхищаюсь о р жающей
здание природой. Это просто
райс ий оло ! Высо ие
деревья словно обнимают
здание, защищая е о от

ветров. А в первый осенний
день, даже в та ой пасм р-
ный, а нынче, ш ольный
двор вы лядел особенно
торжественно. Солныш о,
с рытое т чами, заменяли
яр ие цветы в ш ольном
цветни е и мальчиш и,
девчон и с о ромными
бантами на олове и с

охап ами та их же яр их
солнечных цветов. Словом,
идиллия, отор ю даже
мел ий дождиче не

омрачает



5 сентября 2023 .4 «СЕЛЬСКАЯ ПРАВДА»

Учредители: Администрация Зырянс о о района Томс ой области,
Д ма Зырянс о о района Томс ой области.

Перепечат а материалов и использование их в любойформе, в том числе
в эле тронных СМИ, без письменно о разрешения реда ции запрещены.
Цена свободная.
Дата выхода - 5.09.2023 . Подписано в печать: по рафи - 4.09.2023. 18.00.
Фа тичес и - 16.30
Газета отпечатана в Томс ой ородс ой типо рафии.
Адрес типо рафии: 634003, .Томс , л.Дальне-Ключевс ая, 62.
За аз 1400 Тираж 2120. Инде с азеты П 5336.

СЕЛЬСКАЯ ПРАВДА№ 69 (10291)

Газета заре истрирована вЮжно-Сибирс ом территориальном правлении
Министерства РФ по делам печати, телерадиовещания и средств массовых
омм ни аций 24 июля 2000 . Свидетельство№ПИ 12-0123. Мнение реда ции не обязательно совпадает с позицией автора.

За содержаниере ламыответственность несет ре ламодатель.

Адрес издателя и реда ции: 636850, Томс ая область, Зырянс ий район,
с.Зырянс ое, л. Смирнова, 15. Тел.: лавно о реда тора - 22-328,
отдела ре ламыиб х алтерии– 21-212, орреспондентов - 21-423.
Сот. 8-906-954-36-53.

 (12+)

E-mail: selskaya_pravda@mail.ru
Сайт азеты сельс аяправда.рф

Компьютерная верст а
Н.Я.Уразовой

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР ИВАНОВА Наталья Ви торовна

ремонт
Тел.

8-952-158-96-27

А
в
то

р
е

л
а
м
а

ПРОДАЮТ:

3-КОМ. КВАРТИРУ в с.Зы-
рянс ом, в ирпичном дв х вар-
тирном доме. Имеются о ород,
построй и, баня. Тел. 8-922-
001-93-93.

ПОРОСЯТ. Тел. 8-953-911-
40-01.

ПОРОСЯТ, 1,5 мес. Тел. 8-
923-426-91-54.

МЁД. Тел. 8-962-783-20-35.
ДОМ В СЕМЁНОВКЕ S=63

м2, земли 33 сот. Имеются из-
б ш а с водой, баня, араж.
Цена до оворная. Тел. 8-952-
894-53-77.

СЕНО из-под ременно о
р лонни а. Тел. 8-960-976-89-
17.

БРУСНИКУ. Тел. 8-952-800-
75-58.

КОРОВУ.Тел.8-991-391-16-60.
ПЕНОПЛАСТ (5, 10 см). Тел.

8-913-868-14-99.
МЁД. Тел. 8-913-103-92-90.

На правах ре ламы

СПУТНИКОВОЕ
ТВ МТС.
Под люч .
Настрою.

Тел.
8-913-872-04-75

ре лама

ре лама

Пиломатериал обрезной
(не ондиция) тёс, плаха - 4500
зам3;

пиломатериал необрезной
(не ондиция) тёс - 10000 р б.
за амаз;

пиломатериал (не ондиция
1,5-2 м) - 4500 р б. за маши-
н . Тел. 37-371

КУПИМ МЯСО ДОРОГО!
Бы ов, оров, тело .
Живой с от.
Тел. 8-952-156-81-55,

8-923-433-56-00.

ре лама

КУПИМ
БЫКОВ, КОРОВ
Тел. 9-923-419-20-50,

8-905-992-67-13

ре лама

БЫЧКИ МОЛОЧНЫЕ,
ПОРОСЯТА

разных возрастов.
ВОЗМОЖНА ДОСТАВКА
Тел. 8-952-151-32-31

р
е

л
а
м
а

ГОРБЫЛЬ, СЛЕТКА
(осина, хвоя) пиленая
ГАЗ-3307, высо ий борт
ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
(Газель, тент)
Тел. 8-913-118-99-47 р

е
л
а
м
а

ВСЕ ВИДЫ
СТРОИТЕЛЬНЫХ

И ОТДЕЛОЧНЫХ РАБОТ,
ЭЛЕКТРИКА, САНТЕХНИКА.

Тел. 8-953-928-26-15,
Андрей. ре лама

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Отправьте те ст объявления

по эле тронной почте
selskaya_pravda@mail.ru

иоплатите
через приложение
Сбербан -онлайн

по QR- од .

Телефонре ламно оотдела
(8-38-243) 2-12-12.

Проводятся
общественные обс ждения
Администрация Зырянс о о сельс о о поселения проводит

общественные обс ждения по вопрос определения част ов
автомобильных доро обще о пользования местно о значения
(в том числе остановочные омпле сы, ис сственные соор -
жения на доро е), подлежащих ремонт в 2024-2025 одах.

В 2024-2025 одах за счет денежных средств, выделяемых
Администрацией Томс ой области в рам ах ос дарственной
про раммы "Развитие транспортной системы в Томс ой облас-
ти", Администрация Зырянс о о сельс о о поселения планир -
ет ос ществлять ремонт автомобильных доро в с. Зырянс ое
по част ам:

- л. Островс о о;
- л. Калинина от дома № 81а до въезда в с. Зырянс ое;
- л.Советс ая от здания № 110а до дорожно о зна а "Зы-

рянс ое".
На л. Ефанова ремонт доро и б дет проведен после апи-

тально о ремонта водопровода.
Предложения по орре тиров е част ов автомобильных до-

ро обще о пользования местно о значения, подлежащих ре-
монт в 2024-2025 одах, след ет направлять до 1 о тября 2023
ода на адрес эле тронной почты zirselo@tomsk.gov.ru, либо в
письменном виде по адрес : 636850, с.Зырянс ое, л. Советс-
ая,10, Администрация Зырянс о о сельс о о поселения (с а-
занием он ретной информации), тел.: 8(38243) 38-149, вн. 217,
либо аб. 43 (нарочным).

Утерянный
аттестат

об о ончании
ЗСОШ, выданный

на имя
СтепановаМа сима

Дмитриевича,
СЧИТАТЬ

НЕДЕЙСТВИТЕЛЬ-
НЫМ

Выражаем ис ренние соболезнования жене, сыновьям, всем
родным и близ им по повод смерти

БАЙРАМОВА Эльшада Ясаф о лы.
Более тридцати лет он прожил рядом с нами. Построил

дом и до последних дней жизни об страивал свою садьб .
Все да важительный, добрый, вежливый и образованный че-
лове - та им был наш сосед. Светлая память об Эльшаде
навсе да останется в наших сердцах!

СоседиМарьен овы, К лешовы, Федосеен о

Выражаем л бо ие соболезнования родным и близ им в
связи с преждевременной смертью

БАЙРАМОВА Эльшада Ясаф о лы.
Остановилось сердце пре расно о челове а, отлично о семь-
янина. Светлая ем память!

В.В. и Н.А.Зайцевы, Л.С.Манаен ова,
Н.Г.Панова, Е.Н.Шлюра,

Т.А. Арефьева, Л.И.Чи ова

Выражаем л бо ие соболезнования тр женице тыла Дее-
вой А синье Ма симовне, всем родным и близ им в связи с
ходом из жизни дочери, родно о челове а
ГВАРДИНОЙ Татьяны Ни олаевны.

П сть по оится с миром наша талантливая Татьяна!
Л.В.Ло шина,

М.И.П ля ина, О.Э.Короян

Ушла из жизни читель от Бо а, хорошая сосед а, замеча-
тельный челове ЁРХОВА Валентина Евдо имовна.
Выражаем соболезнование всем родным и близ им. Царствие
небесное! С орбим вместе с вами!

Семьи Ло шиных, с. Михайлов а

Поздравляю любим ю жен
Галин Гри орьевн КРЕСТИНИНУ
с 65-летним юбилеем!
Желаю я достойных лет
И жизнь достойн ю без бед,
Чтоб тешение найти
В своих делах, в своем п ти.
Желаю от людей привета,
Сердечно о тепла и света,
Надежных ч вств и доброты,
Здоровья, силы, расоты!

М ж Василий

С юбилеем поздравляем
Галин Гри орьевн КРЕСТИНИНУ!
Дол олетия желаем,
Сил, здоровья и любви
Для тебя и всей семьи!

Герась ины, Холен о

КРЕСТИНИНУ Галин Гри орьевн
С юбилеем поздравляем
И от всей д ши желаем
Жизни яр ой, впечатлений,
Здоровья, страсти, с масшествий
И пре расных п тешествий!

Г.Симон и Г.Брюз ина

Найм рабочих
опать артош
8 и 9 сентября.
Тел. 8-913-869-20-19

За паем
артофель

Тел. 8-952-160-41-95,
8-952-178-67-68
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Объявление о проведении
повторно о он рса
по отбор андидат р на должность
Главы Михайловс о о сельс о о поселения

Решением Совета Михайловс о о сельс о о поселения от
24.08.2023 № 16 "Об объявлении повторно о он рса по от-
бор андидат р на должность Главы Михайловс о о сельс о о
поселения" назначен повторный он рс по отбор андидат р
на должность Главы Михайловс о о сельс о о поселения.

Дата и время проведения он рса:
20 о тября 2023 ода 11 часов 00 мин т.
Место приёма до ментов и проведения он рса:
Томс ая область, Зырянс ий район,
с. Михайлов а, л.Гончарова, 44.
Сро приема до ментов для частия в он рсе:
с 18.09.2023 по 17.10.2023.
Время приема до ментов:
понедельни , вторни , среда, четвер , пятница
с 9-00 до 17-00 час., перерыв с 13-00 до 14-00 час.
Условия он рса и требования частни ам оп бли ованы

в печатном издании "Информационный бюллетень ор анов
местно о само правленияМихайловс о о сельс о о поселения"
№20(351) от 24.08.2023 и размещены в информационно-теле-
омм ни ационной сети "Интернет" на сайте http://
mihajlovka.tom.ru.

Адрес и телефон для пол чения
дополнительной информации о он рсе:
Томс ая область, Зырянс ий район,
с. Михайлов а, л.Гончарова, 44. Тел. 8 (38243)36127.

Начиная с 15 сентября, ажд ю пятниц с 9 до 16 часов в Ад-
министрации Зырянс о о сельс о о поселения ( аб. 43) б дет
проводиться прием раждан по вопросам оформления до мен-
тов по азифи ации по предварительным спис ам с частием спе-
циалистов Асиновс ой азовой сл жбы. Заяв и принимаются в
приемной Администрации Зырянс о о сельс о о поселения.

По вопросам азифи ации
обращаться в Зырянс ое поселение

Сним дв х- трех омнатн ю вартир .
Своевременн ю оплат и порядо арантир ю.
Тел. 8-983-340-03-26

РЕМОНТ
холодильни ов

ре лама

Выезд по район .
Запчасти все да с собой.
Гарантия.
Пенсионерам - с ид и!
Тел. 8-923-457-88-12. Мастер
Але сандр Владимирович


